

Forums pour les consommateurs

J'ai 16ans, je me drogue.

Par Profil supprimé Posté le 18/12/2013 à 16h38

Bonjour, comme je n'ai personne à qui parler de mon addiction, je vais vous en parler. Certes je fume du cannabis depuis 1 ans et demi, mais ce n'est pas de cette drogue douce dont j'aimerais parler. Depuis fin aout, j'ai commencé à prendre d'autres choses tel que l'extasy, la mdma, l'LSD.. car le cannabis n'étant pas suffisant pour moi. Au départ je ne prenais qu'un para d'MD en soirée, et j'attendais au moins deux semaines pour en reprendre. Par la suite j'en ai pris deux, trois, tous les week-ends. Parfois j'avais plusieurs soirées dans le même week-end et je consommais de l'extasy et de la MDMA les deux jours d'affilés (environ 3). Cette semaine mes parents ont découvert que je sortais en boite (Au respublica pour ceux qui connaissent), on vu des vidéos, des photos de moi, et même des vidéos d'enregistrement que seul le personnel peut voir. (mon père est vendeur, il connaît donc les autres), et ils m'ont vu en prendre. Je nie tout pour l'instant, et je ne sais plus quoi faire, si j'avoue mes fautes que va t'il se passer? Je ne pense pas pouvoir m'arrêter si facilement de prendre cette drogue qui est si bien.. même avec mes problèmes de santé. Car il y a 2 semaines, j'ai fait un eodeme de quincke après avoir pris 3 cachets d'extasy d'affilé. Je suis rentrée le matin chez ma mère et je lui ai menti en disant que cela devait être l'alcool ou la cigarette. Elle avait déjà des doutes. Noel approche, et je ne sais vraiment pas quoi faire.. je ne veux pas finir mal, je ne veux pas non plus aller dans des endroits tel que caan'abus ou dans un centre de désintox. Voilà tout, j'aimerais vraiment avoir des conseils car, comme vous le voyez, je suis dans la M**** ! ..

3 réponses

Profil supprimé - 19/02/2014 à 22h39

Hello Mariline,

Je te conseil franchement d'aller au poste de police et leur expliquer qu'un dealer te vend des drogues puissantes telles que tu les décris.

Tes parents sont vraiment des irresponsables s'ils savent ce que tu prends et qu'ils ne font rien.

Bonne chance à toi, ne rate pas tes études avant tout.

Profil supprimé - 14/04/2014 à 15h24

la délation est la seule réponse que tu propose à cette jeune.....c'est tout simplement scandaleux et inapproprié

Profil supprimé - 24/06/2014 à 01h41

Salut à toi chère partisans du respubica ! Au vu de la date je ne comprends pas trop le genre de vidéo compromettante qu'il pourrait y avoir car les caméra n'ont été installé qu'au mois de mars, pour ce qui est des photo, a moins d'avoir des pupilles galactiques dessus elles ne prouvent pas grand chose.

Ensuite je trouve ça assez drôle comme post venant d'un gosse de vider.

Encore plus si tu me dis que ton père c'est Mark ou Michel, ils savent très bien ce qui se passe au respu, ils ne sont pas dupes, alors si ils laissent leurs gamin y aller c'est qu'ils doivent bien s'en douter.

Quoi qu'il en soit, arrête d'aller au respu, c'est un conseil, c'est là bas que tout commence toujours, sauf qu'on en ressort plus pareil.

Dernière petite chose : l'extasy et la md c'est pareil. La Mdma est une molécule d'exta. Ce que t'appelle exta c'est les taz qui eux contiennent de la md seule soit md + amphet/met/lsd/2cb fin bref tu peux trouver de tout dedans.

Voilà, fais gaffe à toi et sort de se trou !